
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和５年第２回瑞穂市議会定例会 

【６月１９日（月）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ １ ２期目を迎える市長マニフェストについて 

８番 

馬渕 ひろし 

（無会派） 

２ 
１ 改正民法による空き家対策の変化と課題について 

２ 結婚新生活支援補助金について 

１０番 

今木 啓一郎 

（無会派） 

３ 
１ 市街化調整区域について 

２ 農業振興地域について 

１２番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

４ 

１ 新庁舎建設事業の進捗状況について 

２ 学校給食の無償化について 

３ 安全で安心して暮らせるまちについて 

４ 住み続けられるまちづくりへの対応 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

５ 
１ 災害対策について 

２ 健康寿命延伸への取り組みについて 

７番 

森  清一 

（創緑会） 

６ 

１ 「不登校対策」について 

２ 防災基本計画について 

３ 自治会等のデジタル化について 

１４番 

若井 千尋 

（公明党） 

 

 

 

 

 

 



【６月２０日（火）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 国道２１号線の整備について 

２ 災害時のドローン活用法について 

３ チャットＧＰＴの運用について 

４番 

北川 静男 

（創緑会） 

２ 

１ 県との人事交流について 

２ 特色ある保育所について 

３ 瑞穂市の人権尊重について 

１番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

３ 
１ 郷土の偉人、内藤十左衛門について 

２ ２期目の政策について 

３番 

若原 達夫 

（創緑会） 

４ 

１ 広報みずほ６月号について 

２ 市庁舎建設事業について 

３ 放課後児童クラブのおやつなどについて 

４ 給食費無償化を求める運動について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

５ 
１ 柿栽培担い手支援について 

２ 市北西部の地域計画について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

６ 

１ 給食費無償化について 

２ 市役所の庁舎の統合、新設問題について 

３ 学校の特色づくりについて 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

 
 
 
 
 
 
 
 



【６月２１日（水）９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ マイナンバーカードによる行政手続きについて 

２ 人口減少対策について 

６番 

森  健治 

（創緑会） 

２ 
１ 副市長２人体制について 

２ 安全で快適なまちづくりについて 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

 


